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реклама

КоротКо

ГИБДД недовольна работой 
управляющих компаний

Об этом сообщил заместитель главы города 
по вопросам ЖКХ Сергей Гайдуков.

- На заседании комиссии по безопасности дорожного дви-
жения представители ГИБДД проанализировали выполнение 
мероприятий, предусмотренных в рамках профилактической 
операции по ликвидации ледовых скатов на проезжую часть 
городских дорог. Результат однозначный – управляющие 
компании уделяют недостаточное внимание решению этого 
вопроса. Кроме того, представители коммунальных структур 
недостаточно работают в плане расчистки придомовых терри-
торий от снега и подсыпке пешеходных зон. Так продолжаться 
больше не должно, - резюмировал Сергей Сергеевич.

Поселковые дороги до сих  
пор не расчищены

Об этом сообщили руководители сельских 
территориальных управлений Новоуткинска и 
Кузино.

Так, в последний поселок пришел один трактор, но осво-
бодить местные дороги от снега не сумел. Дело в том, что у 
трактора просто-напросто отвалился отвал, а потому продол-
жать работу он не мог. Тракторист принял решение вернуться 
на базу МПО «ЖКХ» в Первоуральск. По окончании проведения 
необходимых ремонтных мероприятий трактор вновь вернется 
в Новоуткинск и Кузино.

Областной бюджет готов помочь 
управляющим компаниям

Как стало известно корреспондентам «НеГ», 
областное правительство готово оказать по-
мощь управляющим компаниям в деле покрытия 
так называемых выпадающих доходов, которые 
могут возникнуть после вступления в силу новых 
коммунальных тарифов, утвержденных РЭК на 
2013 год.

На эти цели областной бюджет готов потратить более по-
ловины миллиарда рублей. Данные средства будут предо-
ставляться городским администрациям в виде субвенций. В 
результате чего сыграть с этими деньгами в «странные игры» 
не получится. Финансирование будет осуществляться по той 
же схеме, что и оплата труда педагогических работников.

ШкОле №5 – 30 лет!
Оставь дела, оставь заботы,
Купи билет в недальний путь.
Родную школу в день рожденья
Поздравить, друг наш, не забудь!
Далеких, близких, «иностранных» - 
Со всех сторон – морозным днем
С подарками и без подарков
Мы всех вас с нетерпеньем ждем!

Дорогие выпускники, мы приглашаем вас 
на празднование юбилея школы, которое 
состоится 2 февраля в Дк НтЗ в 14.00 час

Коллектив школы №5

Дмитрий Баженов
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кто возглавит город?
В настоящее время избираемый глава 

города фактически совмещает две долж-
ности - главы городского округа и главы ад-
министрации Первоуральска. Предложение 
депутатов: главой города после принятия 
изменений становится председатель Перво-
уральской городской Думы,  избираемый 
представительным органом городского 
округа из своего состава тайным голосо-
ванием. Главой администрации городско-
го округа в данной ситуации становится 
управленец, назначаемый по контракту, 
заключаемому по результатам конкурса на 
замещение указанной должности на срок 
полномочий  Первоуральской городской 
Думы (до дня начала работы городской 
Думы нового созыва), но не менее чем на два 
года. Требования к претендентам на данную 
должность: наличие стажа муниципальной 
службы и (или) государственной службы 
не менее шести лет либо стажа работы по 
специальности не менее семи лет; высшее 
профессиональное образование;  знание 
Конституции Российской Федерации, 
федеральных законов, иных нормативных 
правовых актов Российской Федерации, 
Устава Свердловской области и законов 
Свердловской области, иных нормативных 
правовых актов Свердловской области, 
принимаемых Губернатором Свердловской 
области и Правительством Свердловской 
области, в соответствующей сфере деятель-
ности органов местного самоуправления и 
избирательных комиссий муниципальных 
образований, а также Устава городского 
округа Первоуральск. Кроме того,  в числе 
дополнительных требований:  достижение 
возраста не менее 35 лет; наличие стажа 
работы на руководящих должностях в орга-
нах государственной власти или в органах 
местного самоуправления либо                       в 
организациях в области промышленного 
производства, финансов, права, государ-
ственных и муниципальных учреждениях не 
менее пяти лет;  отсутствие неснятой и (или) 
непогашенной судимости. 

При формировании конкурсной комиссии 
две трети ее членов назначаются Перво-
уральской городской Думой, а одна треть – 
Законодательным Собранием Свердловской 
области по представлению Губернатора 
Свердловской области.

Интерес к слушаниям 
оказался неожиданно  
высок

Решение о проведении публичных слу-
шаний 26 января 2013 г. было принято де-
путатами Первоуральской городской Думы 
на заседании, состоявшемся 27 декабря 
2012 г. Местом проведения слушаний был 
выбран малый зал ДК ПНТЗ, о чем перво-
уральцы были заблаговременно уведом-
лены. Кроме того, согласно действующим 
в ГО Первоуральск нормативным актам, 
в десятидневный  срок после того, как 
проект решения о проведении публичных 
слушаний был напечатан в газете «Вечер-
ний Первоуральск»,  все желающие могли 

ПервОуральск – За сИтИ-меНеДжера!
В минувшую субботу, 26 января, в Первоуральске  состоялись 

публичные слушания по поводу внесения изменений в Устав 
городского округа Первоуральск. Инициатива проведения слу-
шаний принадлежала депутатам Первоуральской городской 
Думы. Основные предложенные поправки касались изменения 
структуры городской власти. 
уведомить Первоуральскую городскую Думу 
о своем желании принять участие в слуша-
ниях и выступить на них с предложениями. 
Для выступающих, а таковых оказалось 174 
человека, необходимо было обеспечить места 
в зале. Остальные места предназначались для 
всех желающих, явившихся на слушания, но 
не заявивших о своем намерении принять в 
них участие в десятидневный срок. Интерес 
к публичным слушаниям оказался довольно 
высок, поэтому не всем горожанам удалось 
получить место в зале. (Для сравнения: в 
марте  2012 г.,  когда аналогичным образом 
рассматривались поправки в Устав ГО Перво-
уральск, публичные слушания посетило… 7 
человек). Однако, согласно п. 8.1 «Положения о 
порядке организации  и проведения публичных 
слушаний в городском округе Первоуральск», 
утвержденному решением Первоуральского 
городского совета от 27. 10.2005 г. № 130, 
«доступ в помещение, в котором проводятся 
слушания, прекращается только в том случае, 
если заняты все имеющиеся в нем места», что 
и было выполнено.

Накануне слушаний председатель Перво-
уральской городской Думы Н.Е. Козлов вынуж-
ден был обратиться к главе ГО Первоуральск с 
предложением отказаться от провокаций, на-
правленных на срыв мероприятия. «Очевидно, 
что Ю.О. Переверзев взял курс на дестабили-
зацию обстановки в городе и срыв слушаний. 
Дошло до того, что заседание городской Думы 
24 января нам пришлось проводить в другом 
помещении. При публикации проекта изме-
нений в Устав города в муниципальной назете 
«Вечерний Первоуральск» часть текста «про-
пала», а ведь за публикацию муниципальных 
правовых актов отвечает лично глава. А теперь 
Ю.О. Переверзев на этом основании пытается 
обжаловать законность слушаний. Буквально 
накануне их проведения глава, превышая свои 
полномочия, объявил слушания незаконными, 
чем дезориентировал горожан. Наконец, в тот 
же день и час, на которые были запланированы 
слушания, глава ГО Первоуральск разрешил 
проведение пикета в непосредственной близо-
сти от ДК ПНТЗ. До нас доходили слухи о том, 
что среди ветеранов, работников бюджетных 
учреждений, некоторых промышленных пред-
приятий проводится работа, целью которой 
являлось провоцирование беспорядков в фойе 
Дворца и в зале слушаний. Мы всерьез опа-
сались «заминирования» здания и обсудили с 
органами правопорядка свои действия в этом 
случае. Слава богу, до таких криминальных 
крайностей дело не дошло, но поведение 
сторонников Переверзева на слушаниях – де-
монстративные и оскорбительные выкрики, 
пренебрежение к регламенту - я считаю недо-
стойным и провокационным».

С основным докладом о сути поправок, 
предлагаемых к внесению в Устав, выступил 
начальник юридического отдела Первоураль-
ской городской Думы Дмитрий Крючков. 
Затем слово было предоставлено содоклад-

чикам – депутатам Владиславу Изотову и 
Константину Коротаеву. Согласно положению 
о публичных слушаниях после докладчиков  
свое мнение, предложения должны были 
высказать депутаты Первоуральской город-
ской Думы, однако не все исполнили эту 
свою обязанность. Однако если Денис Ярин 
и Вадим Чертищев заранее уведомили, что 
не смогут присутствовать на слушаниях, то 
депутаты Виталий Листраткин, Владимир 
Валькер, Владимир Плюснин, Сергей Суслов, 
Юрий Жильцов, Ольга Воробьева, Галлий 
Гарипов проигнорировали слушания по не-
выясненным причинам. Депутат Константин 
Дрыгин, присутствовавший в зале, покинул 
его,  не дождавшись возможности выступить. 
Не прибыли на слушания и приглашенные 
представители администрации (для них были 
зарезервированы места в зале), лишив себя, 
таким образом, возможности публично вы-
сказать свою точку зрения по планируемым 
изменениям Устава. Кстати, это не первый 
случай, когда представители администрации 
ГО Первоуральск не сочли нужным принять 
участие в публичных слушаниях, проводимых 
Первоуральской городской Думой. 

Следует отметить, что первые полчаса 
слушаний прошли под громкие выкрики с 
мест: группа противников депутатской ини-
циативы явно стремилась сорвать слушания. 
Поняв, что достичь желаемого не удается, эти 
люди удалились из зала. Видимо, принимать 
участие в серьезной дискуссии они были не 
готовы.

Зачем Первоуральску 
сити-менеджер?

Претензий к нынешней системе управления 
городским округом у первоуральцев накопи-
лось немало. Основная их суть: городу нужен 
эффективный хозяйственник, с реальным 
опытом работы, собственной программой 
социально-экономического развития, кото-
рую он будет воплощать в жизнь, не играя в 
политические игры. При условии, что в ны-
нешней схеме главу избирают в ходе прямых 
выборов, понятно, что далеко не всегда выс-
шим должностным лицом города становится 
человек, отвечающий этим критериям. В по-
следние годы в Первоуральске превалирует 
«протестное» голосование,  избиратели не 
принимают в расчет деловых качеств канди-
датов. Итог – развал во многих хозяйственных 
сферах жизни города. К сожалению, «всена-
родно избранные главы» не справлялись  и 
не справляются с объемом работы. Поэтому 
для Первоуральска введение должности си-
ти-менеджера, которого будут выбирать на 
конкурсной основе, руководствуясь здравым 
смыслом, а не политическими предпочтения-
ми – разумная идея. Именно об этом говорили 
большинство выступающих на слушаниях. В 
частности, депутат Алексей Берсенев:

- Я считаю, что ситуация в Первоуральске 
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назрела для того, чтобы внести предложен-
ные изменения в Устав городского округа. В 
вопрос «почему» я углубляться не буду, все вы, 
здесь собравшиеся – люди довольно много 
читающие, прессы сейчас достаточно. Со 
стороны  руководителя нашего города мы не 
видим уважения к Первоуральской городской 
Думе, и это не просто слова, это факты. А ведь 
мы – администрация и Дума – это два звена, 
которые  должны работать совместно. Почему 
так происходит – даже я не могу объяснить 
себе, хотя отдельные депутаты, и здесь об 
этом уже упоминалось, лоббируют все дей-
ствия, которые производит глава городского 
округа Первоуральск. У меня даже появился 
вопрос: а зачем это делается? Молодой, тол-
ковый, как утверждается,    руководитель сам 
не может за себя постоять? Зачем о нем так 
рьяно заботиться, зачем за него пытаться что-
то сделать, обезопасить его? Мне непонятно. 
У нас на Новотрубном считают и считали всег-
да, что руководитель, начиная с мастера, дол-
жен создать такой микроклимат, чтобы всем 
участникам процесса было работать приятно, 
и самое главное, чтобы от этого была отдача. 
Здесь же происходит совершенно другое: 
почему-то главу начинают жалеть, выстав-
лять определенные необъективные, даже, по 
моему мнению, субъективные причины. Полу-
чается так: Дума приглашает его отчитаться 
по ряду вопросов, а глава как будто этого не 
слышит. Это вообще нонсенс. В целом, не 
хочется говорить о главе очень много, потому 
что его в зале попросту нет,   это, наверное, не 
очень этично. Но с другой стороны, об этом 
говорить нужно! Почему Дума обращается к 
нему с уважением, идет на контакт, дает ему 
право высказаться по тем или иным вопросам, 
отчитаться, проинформировать, а глава не 
находит времени? Приведу пример: ветераны 
Новотрубного, а их ни много ни мало 12 тысяч, 
пригласили главу поговорить о проблемах 
города, и глава тоже не нашел на это времени! 
Не бывает такого. Руководителю, который 
прячется от народа – грош цена. Я считаю, 
что в любом случае Первоуральску надо 
двигаться в сторону улучшения. Поэтому я 
поддерживаю инициаторов данного проекта.

свою точку зрения 
высказала депутат 
светлана Данковская:

- Мои коллеги уже изложили свое мнение 
относительно введения поста сити-менедже-
ра в Первоуральске. Я вам приведу пример из 
собственной профессиональной деятельно-
сти. Я работаю в кадровой службе Динасового 
завода,  и буквально в прошлый вторник мы 
выезжали в Нижний Тагил,  где происходило 
чествование лучших рабочих области в рам-
ках проекта «Славим человека труда». Когда 
на сцену пригласили мэра Нижнего Тагила, 
ему аплодировал весь зал, и аплодировал 
не средний возраст, не те, кто постарше, а 
молодежь. Я знаю, что Сергея Носова из-
брали 95% электората города, он из рабочей 
династии, он  - Почетный металлург. Можем 
ли мы похвастаться хоть чем-то подобным? 
Когда были выборы, где избирался нынешний 
глава, люди моего возраста на них не пошли в 
принципе. Мое мнение: пусть к власти придет 
грамотный, умный человек, который сумеет 
консолидировать наш город.  Я поддерживаю 
проект изменений в Устав.

Звучало на слушаниях и иное мнение. Так, 

например, выступая в прениях,  жительница 
Первоуральска Любовь Борисовна Колодюк 
заявила:

-  Я вот что хочу вам напомнить. Когда в 
первых числах ноября первоуральцам стали 
приходить квитанции за коммунальные услуги 
с космическими  цифрами, куда мы с вами по-
бежали? К мэру города. Кто вышел к жителям 
города? Мэр. Ни прокурор, ни председатель 
суда, ни председатель городской Думы не 
вышли. Вышел мэр и разговаривал полтора 
часа с теми, кто пришел к нему. На Ватутина, 
50, где была толпа жителей с космическими 
квитанциями, которые насчитали нам с вами 
управляющие компании, кто пришел? Мэр. 
Именно мэр обратился к прокурору области 
и прокурору страны через представителя ге-
неральной прокуратуры в Свердловской обла-
сти, за что и получил.  Кто нам разъяснил ситу-
ацию – вы разве забыли? Какие цифры стояли 
в квитанциях за места общего пользования? 
Вы забыли это? Разъяснил мэр. Управляющие 
компании – разве они мэру подотчетны? Ни 
один федеральный закон не предусматри-
вает контроль местной администрации, об-
ластной администрации за управляющими 
компаниями. Сейчас инициируется введение 
в Первоуральске должности сити-менеджера. 
Может, еще короля захотите ввести? Что ж, 
вводите, но как жить будем? Сегодня -  вам 
пример того, как мы будем жить. Сегодня вы 
дружной командой пришли на общественные 
слушания. Мы сюда пришли без пятнадцати 
четыре и уже не могли попасть в зал. 320 че-
ловек подписались, и письмо завтра пойдет к 
губернатору, сегодня мы отправляем письмо 
Путину – об этом самом беспорядке. Вы что, 
господин председатель Думы, народа бои-
тесь? 320 человек остались за дверями. Вот 
вам пример  управления сити-менеджера. Мы 
можем по-разному относиться к нашему мэру. 
Я до ноября прошлого года никакой симпатии 
к нему не питала. Но когда я увидела его в 
толпе народа, когда я несколько раз увидела 
его на Ватутина, 50 – за это ему низкий по-
клон. Когда будете голосовать – подумайте.

Депутат Николай Шайдуров считает:
- Каждый раз,  избирая главу города,  мы 

давали напутствие: выстроить определенные 
отношения с руководителями крупных пред-
приятий города, с вышестоящим руковод-
ством, с правительством, администрацией 
губернатора, с тем, чтобы если бы наш глава 
города позвонил в правительство области, 
то чиновники бы его знали, чтобы если бы он 
приезжал в правительство области, двери 
бы перед ним открывались. Совершенно 
непонятна ситуация, которую спровоциро-
вал Юрий  Переверзев, когда мы, депутаты, 
хотели заслушать его доклад по ряду  на-
правлений в жизни города, выяснить, как у 
нас развивается ЖКХ, сфера образования. 
Почему же глава города не захотел ответить 
на эти вопросы? Казалось бы, что тут такого?  
Что страшного в том, чтобы обоснованно от-
ветить на вопросы: вот у меня в бюджете было 
столько-то денег, и на них я сделал то-то и 
то-то. Все бы было понятно и лишних вопро-
сов не возникло. Руководитель становится 
по-настоящему хорошим руководителем 
только тогда, когда проработает пять лет, 
вникнет во все вопросы и научится их решать, 
наработает опыт. На сегодняшний день глава 
нашего города  таковым не стал, и времени 
ждать больше нет. Сити-менеджер – это ру-
ководитель уже состоявшийся. При выборе 
он должен пройти определенную конкурсную 

процедуру, представить свою программу 
развития города комиссии. Конечно,  и в на-
емном руководителе можно ошибиться, но в 
данном случае шансов на ошибку значительно 
меньше, меньше шансов, что мы получим 
главу, который будет некомпетентен во мно-
гих вопросах.  Поэтому я призываю вас всех 
проголосовать за введение в Первоуральске 
поста сити-менеджера. 

«Сити-менеджер, как назначенный на 
конкурсной основе руководитель, будет под-
контролен и подотчетен, -  так пояснил смысл 
изменений председатель Первоуральской 
городской Думы Николай Козлов, -   сейчас 
складывается абсурдная ситуация: депута-
ты требуют от главы отчетов по важнейшим 
направлениям жизни города, вносят эти во-
просы в план своей работы, а глава ГО Перво-
уральск не считает нужным  не то что лично по-
явиться на заседании Думы, но и определить 
по этим вопросам докладчика. Он ведет себя 
как царек, прикрываясь словами о том, что его 
избрали жители, и активно политиканствует. А 
городу нужен человек, который будет реально 
работать». Большинство депутатов и участни-
ков, выступавших на публичных слушаниях, 
точку зрения председателя Первоуральской 
городской Думы поддержали. Об этом го-
ворят и итоги голосования: «за»  внесение 
предложенных изменений в Устав городского 
округа Первоуральск высказалось большин-
ство – 130 участников публичных слушаний, 
«против» - 8, «воздержалось» - 3. 

Теперь проект решения, с учетом реко-
мендаций, высказанных в ходе публичных 
слушаний, будет рассмотрен депутатами 
Первоуральской городской Думы на одном 
из ближайших заседаний.  

Пресс-служба Первоуральской  
городской Думы
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Наши идут  
на лейпциг!

О своих впечатлениях от 
чемпионата нам рассказа-
ли победители – участники 
первоуральской команды 
Артур Исламов и Александр 
Литвиненко. По сравнению 
с предыдущими соревно-
ваниями по мехатронике, 
которые проходили в Мо-
скве, первоуральская про-
грамма была существенно 
усложнена. А потому для до-
стижения результата нашим 
ребятам пришлось при-
ложить максимум усилий. 
Тренировки шли буквально 
ежедневно.

- Честно говоря, устали. 
Это были долгие три дня со-
ревнований. Когда все закон-
чилось, когда стали известны 
результаты, естественно, 
очень радовались этому, - 
рассказывает Артур.

- Разумеется, мы планиро-
вали победить. Подготовка к 
чемпионату велась целый год, 
и потратить его впустую было 
бы просто непростительно, - 
добавил Александр. – Теперь 
нам предстоит еще больше 
работы. Будем готовиться к 
международным соревнова-
ниям, где мы будем представ-
лять не только Первоуральск, 
но и всю Россию. А это, сами 
понимаете, серьезная ответ-
ственность.

ДОрОГа к ПОБеДе ДлИНОю в ГОД
Первый в истории России чемпионат по мехатронике, проводившийся в на-

шем городе на базе учебного центра ЧТПЗ, завершился убедительной победой 
команды Первоуральского металлургического колледжа. Наша команда набрала 
82 балла и оставила далеко позади соперников из Москвы, Санкт-Петербурга, 
Челябинской и Свердловской областей, ХМАО-Югры.

Главный мировой эксперт в 
области мехатроники Майкл 
Линн сообщил, что будет 
рад видеть наших студен-
тов на чемпионате мира в 
Лейпциге.

Несмотря на победу, пер-
воуральские мехатроники не 
питают иллюзий по поводу 
своих шансов на чемпионате 

мира – конкурировать с ними 
будут тоже очень сильные ко-
манды. По сути дела, сегодня 
они поставили перед собой за-
дачу оказаться в верхней части 
турнирной таблицы. Но и это 
будет для них очень хорошим 
результатом.

- Конечно, наша победа была 
бы невозможна без огромной 

поддержки со стороны руко-
водителей завода, которые 
делали все возможное для 
этого. У нас было самое со-
временное оборудование, 
высококлассные тренера и 
именно эти обстоятельства 
сыграли решающую роль в 
нашей подготовке, именно 
они стали причиной нашей 
победы, - констатирует Артур 
Исламов. 

Иначе и быть  
не могло

А вот представители вла-
стей Свердловской области 
считают, что победа перво-
уральцев была ожидаема и 
предсказуема. Вот что по 
этому поводу сказал министр 
общего и профессионального 
образования Свердловской 
области Юрий Биктуганов:

- Я считаю, что успех пер-
воуральской команды был 
запланирован и ожидаем. 
Приезжая сюда, мы видели, 
какие усилия прилагают завод 
и металлургический колледж 
для того, чтобы подготовить 
ребят. Победа команды Пер-
воуральского металлургиче-
ского колледжа - это резуль-
тат огромной работы, это 
результат общей образован-
ности студентов, профес-
сиональных педагогических 
технологий, передовой мате-
риальной базы, созданной в 

событие

Будущее белой металлургии - образовательный проект компании ЧТПЗ

После межгалактического приветствия чемпионата роботы вышли 
на площадку для соревнований
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Дмитрий Баженов
Фото пресс-службы НТЗ

учебном центре НТЗ. Сегодня 
можно с уверенностью сказать, 
что на общероссийском уровне 
студенты Первоуральского 
металлургического колледжа 
совместно со специалистами 
учебного центра ПНТЗ – луч-
шие. Я очень рад, что у нас в 
области есть такие ребята.

В самом деле, если про-
анализировать ход подготовки 
нашей команды к чемпионату, 
становится понятно, что иного 
исхода состязаний мехатро-
ников и быть не могло. Дело 
в том, что на создание со-
временного учебного центра, 
на обеспечение его высоко-
классным оборудованием и 
специалистами областной 
бюджет и группа ЧТПЗ затра-
тили 800 миллионов рублей. 
А подготовка одного студента 
обходится предприятию в  
1 миллион рублей в год.

В конечном итоге все эти 
затраты окупятся и принесут 
пользу не только заводу, но и 
городу, так как внедрение на 
территории эффективных со-
временных технологий всегда 
повышает инвестиционную 
привлекательность региона.

Перспективы 
«Белой 
металлургии»

Усилия, которые Новотруб-
ный завод и Первоуральский 
металлургический колледж 
прилагают для подготовки вы-
сококлассных специалистов, 
способных освоить современ-
ную технику, оценили на самом 
высоком уровне.

Проект компании ЧТПЗ в 
области подготовки рабочих 
и специалистов для метал-
лургической отрасли России, 
получивший название «Бу-
дущее белой металлургии», 
номинирован на престижную 
премию «HR-Бренд 2012». 
Организатором данной неза-
висимой ежегодной премии 
за наиболее успешную работу 
над репутацией компании 
как работодателя выступила 
группа компаний  HeadHunter.

«Будущее белой металлур-
гии» - уникальная образова-
тельная программа, реали-
зованная в рамках частно-го-
сударственного партнерства 
(компании ЧТПЗ, правитель-
ства Свердловской области и 
Первоуральского металлур-
гического колледжа). Цель 
программы – подготовка вы-
сококлассных рабочих, от-
вечающих требованиям со-
временной металлургической 
отрасли, способных работать 
на самом высокотехноло-
гичном оборудовании; при-
влечение на заводы ЧТПЗ 
перспективных, инициативных 
сотрудников; повышение пре-
стижа рабочих профессий. По 
окончании обучения по этой 
программе выпускники смо-
гут работать одновременно 
по трем-четырем специаль-
ностям.

И у такого подхода в под-
готовке кадров имеются се-
рьезные перспективы. Как со-
общили «НеГ» в пресс-службе 
НТЗ, в ближайшее время заво-
ду понадобится более тысячи 
специалистов, способных 
работать на высокотехноло-
гичном металлургическом 
обрудовании.

В конкурсе «HR-Бренд 2012» 
проект ЧТПЗ участвует в номи-
нации «Регион». Подведение 
итогов и церемония награждения 
победителей состоится в Москве 
27 февраля текущего года.

Образовательный центр компании ЧТПЗ оснащен самыми современными 
учебными тренажерами

Закрытие чемпионата

Участники первоуральской команды - победители 
чемпионата России по мехатронике - Александр 
Литвиненко и Артур Исламов
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Ничто не 
предвещало…

Накануне заседания Перво-
уральской городской Думы, 
следуя многочисленным по-
желаниям представителей 
СМИ, сотрудники аппарата 
Думы решили опробовать 
техническую возможность 
телетрансляции заседаний, 
с выводом изображения и 
звука на монитор, установ-
ленный вне конференц-зала. 
Однако получить ключ от зала 
не удалось. Как поясняли 
сотрудники администрации,    
запрет выдавать ключ исходил 
от главы администрации ГО 
Первоуральск  Юрия Пере-
верзева. Не отреагировал он 
и на официальное письмо, в 
котором ставился вопрос - а 
есть ли гарантии того, что 
конференц-зал будет предо-
ставлен Первоуральской го-
родской Думе для проведения 
заседания в четверг. Ответом 
на это обращение стало от-
ключение аппарата Думы от 
интернета и сервера админи-
страции, а также от ресурса 
«Консультант-плюс» накануне 
(в среду)  заседания.

 - Поскольку я отвечаю за все 
аспекты деятельности Перво-
уральской городской Думы, а 
том числе и за организацию  
заседаний Думы и комитетов, 
то я счел необходимым под-
страховаться от возможного 
срыва заседаний, - пояснил 
председатель Первоураль-
ской городской Думы Николай 
Козлов. - Заседания комите-
тов и Думы были перенесены 
в  ДК ПНТЗ, что утверждено 
решением депутатов. Зал для 
заседаний был предоставлен 
руководством ДК ПНТЗ на без-
возмездной основе, депутатов 
своевременно уведомили об 
изменении места заседания. 
В целом заседание прошло в 
хорошем темпе, по-деловому, 
настрой у всех депутатов был 
рабочий.   

Заслужил неуды
На заседании Думы рассма-

тривалось десять вопросов.  
Все они носили социально-

КАсАется КАждого 

юрИй ПереверЗев ПОлучИл 
четыре «НеуДа» От ДеПутатОв

В ходе заседания Первоуральской городской Думы, которое состоялось 
24 января 2012 г., депутаты признали работу главы ГО Первоуральск Юрия 
Переверзева неудовлетворительной сразу по четырем рассмотренным 
вопросам. Что именно обеспокоило депутатов в деятельности главы и 
почему ему выставлено четыре «неуда»?

экономический характер,  ни 
одного политически острого 
вопроса в повестке заседа-
ния не было. Депутаты обсуж-
дали текущие дела города: 
состояние дел в жилищно-
коммунальном хозяйстве, 
проблему нехватки мест в 
детских садах, результаты 
служебного расследования в 
муниципальном казенном уч-
реждении «Ритуал», которое 
отвечает за работу кладбища, 
проблемы сельских террито-
рий.  По ряду вопросов - ЖКХ, 
детсады, сельские террито-
рии – депутаты затребовали 
отчет главы Юрия Перевер-
зева. Однако ни отчета, ни 
самого главы они не увидели 
ни на комитетах, ни на засе-
дании Думы, хотя он был при-
глашен. Не определил он и 
докладчиков. А исходя из той 
информации, которую пре-
доставила администрация, 
депутаты сделали неутеши-
тельные выводы и по четырем 
вопросам оценили работу 
главы Первоуральска как не-
удовлетворительную:    «От-
чет главы ГО Первоуральск 
о деятельности Новоуткин-
ского, Кузинского, Билимба-
евского, Новоалексеевского 
сельских территориальных 
управлений в 2012г.», «Отчет 
главы ГО Первоуральск об 
исполнении полномочий по 

решению вопросов местного 
значения управлением образо-
вания ГО Первоуральск в 2012 
г.», «О плане неотложных ме-
роприятий администрации ГО 
Первоуральск по недопущению 
кризисных явлений в жилищ-
но-коммунальном хозяйстве 
ГО Первоуральск и защите 
интересов жителей», «О ходе 
служебного расследования 
деятельности первоуральского 
МКУ «Ритуал».

- Мы требовали от главы от-
чета, планов, то есть систем-
ного анализа острых проблем 
и его видение их решения. 
Меня как депутата, конечно, 
интересует информация о 
том, сколько котлов работает 
в котельных городского округа, 
но главное для меня – удовлет-
ворены ли жители качеством 
работы этих котлов, тепло ли у 
них дома, - пояснил свою пози-
цию и позицию поддержавших 
решение о «неудах» депутатов 
председатель Думы. - И если 
нет, то депутаты хотят услы-
шать, как глава Первоуральска 
намерен решать эту проблему, 
потому что именно он является 
высшим должностным лицом 
города, уполномоченным ре-
шать эти вопросы – так гласит 
закон.

Безусловно, правовых по-
следствий данные «неуды» 
за собой не влекут, депутаты  

таким образом  выразили свое 
мнение о работе главы. Куда 
более серьезным звонком 
для Юрия Переверзева может 
стать негативная оценка годо-
вого отчета, который должен 
состояться на февральском 
заседании Думы. 

Кроме того, по вопросу  
№ 8 «О нарушении главой ГО 
Первоуральск сроков предо-
ставления документов и ин-
формации, необходимой для 
осуществления Думой своих 
полномочий, в т.ч. по вопро-
сам, имеющим общественное 
значение» депутатами было 
принято решение: главе - 
рекомендовать устранить 
недостатки, а депутатам - об-
ратиться в прокуратуру Сверд-
ловской области с просьбой 
провести проверку и дать 
правовую оценку деятель-
ности главы, а также довести 
информацию до губернатора 
Свердловской области Е. Куй-
вашева.

Бюджет принят,  
да здравствует 
бюджет!

Ряд вопросов депутатам 
все же удалось рассмотреть. 
В частности, к сведению была 
принята информация о дея-
тельности ОМВД по Перво-
уральску за 2012 г.,  признано 
депутатским запросом об-
ращение депутата В. В. Изо-
това по поводу деятельности 
ООО «Стальмаркет», обслу-
живающего городскую свал-
ку. Вопрос об информации о 
ходе отопительного сезона 
2012-2013 г.г.  решено  было 
перенести на апрельское за-
седание Думы с изменением 
формулировки, поскольку к 
тому времени необходимо 
будет говорить уже не о ходе 
истекающего отопительно-
го сезона, а о подготовке к 
сезону предстоящему. Имен-
но так его и сформулирова-
ли. Ну и, наконец,  депутаты 
единогласно проголосовали 
«за»  по вопросу о внесе-
нии изменений в решение 
Первоуральской городской 
Думы от 27 сентября 2012 года  
№ 570 «О бюджете городского 
округа Первоуральск на 2013 
год и плановый период 2014 
и 2015 годов».

 Пресс-служба Первоуральской 
городской Думы
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весь город на экране 
мониторов

- Сергей Петрович, сегодня в го-
роде довольно активно обсуждается 
вопрос об увеличении числа камер 
наружного видеонаблюдения, рас-
положенных на улицах Первоураль-
ска. Что конкретно делается в этом 
направлении?

- В настоящее время на улицах города 
работают пять камер наружного наблю-
дения. Данные технические устройства 
обладают довольно высоким разре-
шением, имеют функции инфракрас-
ного наблюдения, но они охватывают 
сравнительно небольшую часть города. 
Именно поэтому нами принято решение 
установить в Первоуральске еще пять 
дополнительных камер наружного виде-
онаблюдения. Финансирование данных 
работ будет проходить в рамках реали-
зации городской программы «Правопо-
рядок», бюджет которой был утвержден 
депутатами местной Думы.

- Где будут установлены новые ка-
меры?

- Разумеется, точные места установки я 
вам не назову. Скажу так – камеры будут 
контролировать все въезды-выезды из 
города, места большого скопления лю-
дей и те точки, где, по результатам анали-

ПервОуральская ПОлИцИя ПереОсНащается 
ПО ПОслеДНему слОву техНИкИ

Правоохранительные органы Первоуральска постепенно пере-
ходят на новый уровень работы. Если все пойдет по намеченному 
плану, то через несколько лет жизнь «криминальных элементов» 
станет на редкость сложной, а уровень раскрытия преступлений 
существенно вырастет. Именно такой вывод можно сделать ис-
ходя из информации, которую начальник первоуральской по-
лиции Сергей Петрович Чирко озвучил в ходе интервью с нашим 
изданием.

за обстановки в Первоуральске, нашими 
сотрудниками чаще всего фиксируются 
случаи бесчинств со стороны не совсем 
трезвых граждан. Новое оборудование 
можно смело отнести к разряду самого 
современного. Огромная разрешающая 
способность, возможность полного кру-
гового обзора, способность передачи 
данных на наш сервер, где записи с этих 
камер будут храниться на протяжении 
долгого времени – вот далеко не полный 
перечень характеристик новых камер 
наружного наблюдения. В результате 
практически весь город будет у наших 
сотрудников буквально как на ладони.

сторожей тоже 
необходимо сторожить

- Какие цели преследует полиция, 
устанавливая новые камеры?

- Прежде всего, этот шаг направлен на 
противодействие хищениям автотран-
спорта.  Как правило, угнанные автомо-
били вывозят за пределы города. Так вот 
камеры позволят нам четко отследить, 
куда и когда «ушла» та или иная угнанная 
машина, что позволит более оперативно 
раскрывать данные преступления. Кроме 
того, мы уверены в том, что установка но-
вых камер позволит нам более эффектив-
но бороться с «гастролерами», которые 
промышляют квартирными кражами. У 

нас имеются оперативные данные о том, 
откуда эти люди приезжают в наш город, 
теперь необходимо установить время их 
прибытия и принять соответствующие 
меры.

Кстати, в прошлом году благодаря за-
писям с камер наружного видеонаблюде-
ния нам удалось раскрыть два серьезных 
преступления и разобрать большое 
количество дорожно-транспортных 
происшествий. Так что результаты от их 
работы есть.

- Нам известно, что камеры уста-
новлены не только на территории го-
рода, но и на всем комплексе зданий 
ОМВД…

- Да, совершенно верно. Эти камеры 
позволяют контролировать работу со-
трудников полиции. Так, камеры в де-
журной части позволяют отследить, как 
ведется прием заявлений от граждан, 
камеры в допросных комнатах дают 
возможность следить, каким образом 
ведутся допросы, и так далее… Это сде-
лано для того, чтобы в короткие сроки 
снять те недоразумения, которые воз-
никают между нашими сотрудниками и 
гражданами.

За патрулями следят 
из космоса

- Какие еще технические новинки 
появятся в арсенале первоуральских 
полицейских?

- Мы активно внедряем в своей работе 
систему ГЛОНАС. Сегодня благодаря 
этой системе сотрудники центра управ-
ления нарядами – «Цунами» - четко зна-
ют, где находится тот или иной патруль. 
Это обстоятельство позволяет нам в 
случае возникновения критической си-
туации направить к месту происшествия 
ближайший из них. Кроме того, мы пла-
нируем подключить к ГЛОНАС не только 
автомобильные патрули, но и пешие, что 
также позволит нам более оперативно 
реагировать на обстановку в городе.

- Нам известно о непростой ситуа-
ции в Новоуткинске…

- Ну, я бы не назвал эту ситуацию 
непростой. Да, есть определенные 
проблемы, но они решаются. Дело в 
том, что помещение, в котором распо-
лагается местное отделение полиции, 
не соответствует требованиям. Нами 
были рассмотрены несколько вариантов 
нового места дислокации, и наиболее 
подходящим оказался тот, который пред-
усматривает переезд полиции на первый 
этаж поселковой администрации. От 
этого выигрываем не только мы, но и 
администрация СТУ, так как после этого 
им не нужно будет тратиться на охрану. 
Однако дальше разговоров о переезде 
дело почему-то не пошло. Но я уверен, 
что ситуация сдвинется с мертвой точки, 
так как в этом заинтересованы все - и 
городские власти, и полиция.

Дмитрий Баженов
Фото Максима Кравчука
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волейбол – спорт для 
всех

Продолжаются соревнования по 
волейболу среди людей с ограничен-
ными возможностями.

27 января в доме спорта на стадионе 
«Уральский трубник» прошли матчи 
первого круга, участие в которых приняли 
команды общества глухих, воспитанники 
коррекционной школы и сборная команда 
обществ инвалидов и слепых. Несмотря 
на то, что участники имеют ограниченные 
возможности, все поединки проходили 
в упорной борьбе и по накалу страстей 
не уступали состязаниям обычных спор-
тсменов. 

И тем не менее, волейболисты из 
общества глухих после первой же игры 
захватили лидерство и сумели сохранить 
его до конца соревнований. Ребята из 
коррекционной школы стали вторыми, 
а у сборной ВОИ и ВОС – третье место. 

Следующий круг соревнований со-
стоится 30 января. Участие в нем примут 
спортсмены из психоневрологических 
интернатов города.

все на лыжи!
Полным ходом идет подготовка к 

масштабному спортивному меропри-
ятию «Лыжня России», проведение 
которого в нашем городе запланиро-
вано на 9 февраля.

Так, на прошлой неделе в Верхней 
Пышме прошел чемпионат области по 
лыжным гонкам среди инвалидов с пора-
жением опорно-двигательного аппарата, 
зрения и слуха.

Участие в непростых для этих людей 
соревнованиях приняли 80 спортсменов 
из восьми городов области. Наша коман-
да, сформированная из членов обществ 
инвалидов и глухих, впервые принимала 
участие в стартах такого уровня. Следу-
ет констатировать, что «первый блин» 
получился таким, каким и замышлялся. 
Дмитрий Крамаренко (ВОИ) и Светлана 
Данчук (ВОС) стали победителями в 
своих группах, а Сергей Зыков (ВОИ) и 
Николай Берестин (ВОС) поднялись на 
вторую ступень пьедестала почета. 

все бегут
На открытых соревнованиях по 

легкоатлетическому бегу (по системе 
гандикап) первоуральские спортсме-
ны сумели достойно представить 
родной город.

На дистанции 6,4 километра, которая 
пролегала по городскому парку культуры и 
отдыха, первые шесть мест завоевали наши 
юноши. Павел Чертищев промчался по трас-
се за 26 минут, Руслан Гарифьянов пересек 
финишную линию с результатом в 29 минут, 
буквально на несколько секунд отстал от него 
Илья Иванов.

Достойно на этой же дистанции выступили 
и женщины старше 65 лет. Галина Елисеева 
и Людмила Иванова поднялись на вторую и 
третью ступень победного пьедестала. 

А самый старший по возрасту участник 
пробега Александр Иванов, родившийся в 
1927 году,  преодолел дистанцию 6,4 км за 
1 час 9 минут. 

кто для кого должен служить примером?

Именно такой справедливый вопрос возник у многих жителей 
города по окончании второго этапа третьего Всероссийского 
турнира на призы Святейшего Патриарха Московского и всея 
Руси по мини-хоккею с мячом среди мальчиков 2001-2002 года 
рождения.

С 24 по 27 января в недавно отремонтированном Ледовом дворце команды со 
всей Свердловской области выясняли, кто из них достоин представлять наш регион в 
финальных ледовых баталиях, которые состоятся у стен Кремля на Красной площади 
в Москве в начале марта сего года. 

В результате убедительную победу одержала команда молодых хоккеистов (2001 
года рождения) «Уральский трубник». Ребята одержали победы во всех встречах, 
которые согласно правилам чемпионата длились по 40 минут.

По идее, примером для наших мальчишек должна служить взрослая «команда 
мастеров», которая финансируется не только за счет средств спонсоров, но и из 
городского бюджета, но та, расположившись в хвосте турнирной таблицы, пока 
не может подать такого примера. Так, может, стоит сменить вектор подражания и 
порекомендовать «мастерам» поучиться у подрастающего поколения тому, как не-
обходимо вести себя на льду?

Кстати, и наша женская хоккейная команда «Уралочка-Старт» продолжает свое 
победное шествие в чемпионате на призы губернатора Свердловской области. 
Так, в ходе последнего поединка с каменцами из команды «Уралец» наши девушки 
сумели в упорной борьбе одержать победу со счетом 5:4.

Дмитрий Баженов

Чемпионат города 
по быстрым шахматам 
прошел в шахматном 
клубе «Классика» 26 и 
27 января.

Каждому из 30 участников 
соревнований было выде-
лено по 15 минут на прове-
дение партии. В результате 
серии стремительных по-
единков победа досталась 
Андрею Татурову, который 
не оставил никаких шансов 
на победу ни одному из своих 
соперников. Обладателем 
«серебра» соревнований 
стал Владимир Егоров, а 
«бронза» досталась Альбер-
ту Гарипову.

самые стремительные шахматисты
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По сообщениям ряда интернет-источников, с 1 января 2015 года в Рос-
сии начнется выдача пластиковых карт, которые в перспективе заменят 
собой внутренние, бумажные паспорта граждан страны.

лИШь Десять челОвек ИЗ тОлПы 
ПОлучат ЗаГраНПасПОрта?

культурНый цеНтр НОвОГО ПОкОлеНИя 
ПОявИтся в ПервОуральске в 2015 ГОДу

Строительство в нашем городе первого в России прин-
ципиально нового культурно-образовательного центра 
вступает в реальную фазу.

Как стало известно корреспондентам «НеГ», силами технических спе-
циалистов компании ЧТПЗ была проведена колоссальная работа по под-
готовке площадки к началу строительства. Кроме того, вся необходимая 
информация о состоянии участка передана в областное правительство, 
которое еще в декабре прошлого года получило документ, подтверждаю-
щий право собственности на землю. Также на заводе не исключают воз-
можности передачи под нужды строительства еще нескольких участков 
на промплощадке.

Во время Иннопрома-2012 стенд компании ЧТПЗ посетил премьер-
министр России  Дмитрий Медведев, которому запомнился наш город, и 
именно он принял окончательное решение о строительстве «Дома новой 
культуры» (ДНК) в Первоуральске.

По сообщениям наших источников на Новотрубном заводе, заместитель 
председателя правительства страны и инициатор идеи создания подоб-
ных центров Владислав Сурков уже дал согласие на посещение нашего 
города с целью ознакомления хода реализации на нашей территории 
инновационных образовательных программ.

Строительство центра будет финансироваться за счет областного и 
федерального бюджетов. Начать работы в Первоуральске планируется 
в ноябре 2013 года. На проектирование объекта уже выделено 42,9 мил-
лиона рублей.

Дмитрий Баженов

Предполагается, что на 
универсальных электронных 
картах (УЭК) будет зафик-
сирована вся информация о 
гражданине России, которая 
необходима для его иденти-
фикации. Однако УЭКи станут 
лишь переходной стадией на 
пути внедрения полноценных 
электронных паспортов. По 
оценкам специалистов из фе-
деральной антимонопольной 
службы, данное нововведе-
ние обойдется государству в 
сумму более 100 миллиардов 
рублей.

А пока чиновники из феде-
ральной миграционной служ-
бы строят планы буквально 
фантастического будущего, 
простые граждане продол-
жают страдать от неэффек-
тивной работы «паспортных 
столов». Последний непри-
ятный инцидент, связанный с 
выдачей основных докумен-
тов, удостоверяющих  лич-
ность гражданина страны, был 
зафиксирован 29 января сего 

года. Вот что рассказала нам 
одна из посетительниц мест-
ного отделения ФМС Елена 
Петрова:

- Пришла рано утром, для 
того чтобы получить талон на 
обмен старого загранпаспор-
та. Как и другие пришедшие 

кто хоть раз приходил менять 
паспорт, лишь десять человек 
получили заветные бумажки, 
которые позволят им полу-
чить государственную услугу. 
Естественно, люди возмути-
лись таким положением дел 
и тут же составили и собрали 
подписи под жалобой на имя 
начальства отделения ФМС. 
Сотрудники, отвечающие за 
выдачу паспортов, сообщили, 
что в течение часа приедет 
большой чиновник из области, 
однако этого не произошло. 
Нам порекомендовали подать 
заявки на получение загран-
паспортов через Интернет, 
дескать, это удобно, но… Коды 
активации в ответном письме 
не всегда приходят, да и разве 
это удобно - мотаться в Екате-
ринбург?

Получить комментарий от 
руководства местного отде-
ления ФМС нашим корреспон-
дентам получить не удалось. 
Что заставляет чиновников 
хранить молчание и почему 
первоуральцы вынуждены 
выстаивать многочасовые 
очереди для получения до-
кумента – непонятно.

- многие из которых заняли 
очередь еще в семь утра – на 
морозе дождалась открытия 
и… ушла ни с чем. Дело в том, 
что было выдано лишь де-
сять талонов. То есть из всей 
огромной очереди, а какими 
они бывают, знает всякий, 
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«Осень» - организация высокой 
социальной эффективности

Комплексный центр социального обслуживания насе-
ления «Осень» в очередной раз стал лауреатом всерос-
сийского конкурса «Российская организация высокой 
социальной эффективности».

По итогам 2012 года это учреждение социального направления за-
няло вторые места в номинациях «За развитие кадрового потенциала в 
организациях непроизводственной сферы» и «За развитие социального 
партнерства в организациях непроизводственной сферы».

Как сообщили нашим корреспондентам в областном министерстве со-
циальной политики, признание заслуг наших социальных работников - а 
всего в «Осени» трудится более 200 человек неслучайно. 

Дело в том, что работающая в социальной сфере организация просто 
не может позволить себе не предоставлять социальные гарантии своим 
сотрудникам. 

Глава города назвал 
виновного в нехватке 
мест в детских садах

Н а  с в о е й  п о с л е д н е й  п р е с с -
конференции глава города особо 
остановился на том, каким образом 
первоуральские власти собираются 
решать проблему нехватки мест в дет-
ских садах.

Так, Юрий Переверзев отметил, что областными 
властями перед администрацией города постав-
лена задача окончательно ликвидировать очередь, 
в которой сегодня «стоят» дети в возрасте от  
3 до 7 лет, а это примерно 7000 человек. По стати-
стическим данным областных властей, наш город 
занимает второе место по необеспеченности детей 
местами в детских дошкольных учреждениях, усту-
пая лишь Екатеринбургу. Каким образом будет ре-
шаться эта задача – непонятно. Однако глава города 
считает, что администрация в состоянии достичь 
поставленного результата в течение 2013 года.

- Для достижения этой цели мы проводили рекон-
струкции существующих детских садов, открывали 
дополнительные группы, перепрофилировали под 
садики первые этажи некоторых малокомплектных 
школ. И мы продолжим работу в этом направлении. 
Кроме того, мы готовим площадки для строитель-
ства новых садиков в городской черте. Также в 
ближайшее время будет решен вопрос о передаче 
городу еще нескольких зданий бывших детских 
садов, - сказал глава города.

Сможет ли строительство трех новых детских 
садов решить проблему? Разумеется, нет. Судя по 
всему, глава это прекрасно понимает, а потому уже 
сегодня начал «назначать виновных».

Так, он отметил, что та ситуация, которая сегод-
ня сложилась в сфере дошкольного образования 
города, возникла по вине одного из его предше-
ственников.

- Пять детских садов были переданы в частные 
руки – приватизированы – с нарушением процеду-
ры приватизации. Давайте называть вещи своими 
именами, произошло это в то время, когда главой 
города был Виталий Вольф, - сказал глава.

Дмитрий Баженов

как скоро наш театр  
превратится в «бедный»?

В начале прошлого века родилась такая концепция, как 
«бедный театр». Это когда большие творческие задачи 
решались в рамках скудной материальной базы. Судя по 
всему, муниципальный театр драмы и комедии движется 
по тому же самому пути. Судите сами.

10 февраля в честь Дня всех влюбленных творческий коллектив театра 
по многочисленным просьбам зрителей представит на сцене ДК НТЗ спек-
такль «За рамки любви», в свое время наделавший много шума в среде 
городских театралов. Напомним, что от прочих спектаклей нашего театра 
данную постановку отличает не совсем обычное цветовое решение. На 
сцене все будет исполнено в черно-белых тонах, а само действо будет 
чем-то напоминать итальянские фильмы середины прошлого века. В спек-
такле, как и ранее, будут заняты следующие актеры: Андрей Мурайкин, 
Александр Чайников, Дмитрий Плохов, Наталья Катаева.

Кроме того, сегодня актеры, которыми руководит режиссер театра 
Вадим Белоконь, ведут активные репетиции комедии Островского «Же-
нитьба Бальзаминова».

И на фоне этой доброй и позитивной информации наши источники в 
театре сообщили о том, что коллектив перешел на сокращенный рабочий 
день. Причина такого положения дел проста – обещанное городскими 
властями выделение дополнительных средств на финансирование работы 
этого учреждения культуры так и не произошло. И в результате театру 
уже пришлось отказаться от постановки очередного детского спектакля. 
Однако актеры сдаваться не намерены, а настроены продолжать работу. 
Вопрос в том, насколько хватить терпения у этих людей.



стр. 13«Новая ежеНедельНая газета» № 4  от 31 яНваря  2013 г. КАлейдосКоП

Грипп на пороге!
 По словам спе-

циалистов мест-
ного отделения 
Роспотребнад-
зора, говорить 
о том, что в го-
роде началась 
эпидемия гриппа 
и ОРВИ, нельзя. 
Х о т я  в  ц е л о м 
обстановка оце-
нивается как не-
благоприятная.

Всего, по дан-
ным надзорного 
ведомства, с на-
чала года в Перво-
уральске было за-
фиксировано 3252 
случая острых респираторных заболеваний. Однако клинически подтвержденных 
случаев гриппа нет. Одновременно с этим специалисты отмечают, что количество 
заболевших в январе в 2 раза превышает количество заболевших в декабре и в 1,3 
раза превышает среднемноголетние показатели заболеваемости. Город находится 
на границе эпидемиологического порога.

Если рассматривать всю группу заболевших на сегодняшний день, то стоит от-
метить следующее. 32 процента из них – взрослые старше 17 лет, остальные, то 
есть 68 процентов – дети и подростки. При этом среди детей чаще всего болеют 
неорганизованные дети в возрасте от 0 до 6 лет.

- В целом по области ситуация мало чем отличается от городской, - рассказала 
«НеГ» представитель местного отделения Роспотребнадзора Татьяна Гладышева. 
– Всего заболело 93124 человека, что в 1,7 раза превышает показатель заболева-
емости в декабре и в 1,5 раза – среднемноголетние показатели. 

Также она отметила, что нынче в Первоуральске довольно успешно прошла 
прививочная кампания. Всего вакцину от опасного вируса гриппа получило 75470 
жителей нашего города, что составляет 46,7 процента от всего населения города.

Также представители Роспотребнадзора считают необходимым довести до све-
дения населения следующую информацию. 

В настоящий момент на территории области зафиксировано 162 случая заболе-
вания гриппом. При этом результатами клинических исследований было подтверж-
дено, что по нашему региону циркулирует грипп двух видов - А и В. Также отмечены 
случаи появления гриппа A H3/N2, сезонного гриппа A H1/N1 и, к сожалению, 
«свиного гриппа» A H1/N1/09.

БесПлатНая ПрИватИЗацИя жИлья 
ЗакОНчИтся в феврале ИлИ…?

- Да, действительно, 1 мар-
та истекает срок бесплатной 
приватизации жилья. Жители 
города, которые имели воз-
можность в течение прошлого 
года сделать все необходи-
мое для этого, сегодня при-
ходят к нам в больших количе-
ствах. В результате мы были 
вынуждены скорректировать 
свою работу – увеличить про-
должительность времени 
приема и  сконцентрировать-

Установленный законом срок, в течение которого граждане страны 
могут принять участие в бесплатной приватизации своих муниципальных 
квартир, подходит к концу. Напомним, что ранее законодатели страны 
официально утвердили, что все, кто желает приватизировать свое жилье, 
должны сделать это до 1 марта 2013 года. После этого дня, для того что-
бы стать владельцем квартиры, придется выкупить ее у муниципалитета 
по рыночной стоимости. О том, как сегодня обстоят дела в этой сфере, 
корреспондентам «НеГ» рассказала руководитель жилищного отдела 
Елена Кузнецова.

ся исключительно на приемке 
документов, а их обработку 
отложить на март. Хочу обра-
тить внимание жителей на тот 
факт, что помимо обязатель-
ного для начала процедуры 
приватизации жилья пакета 
документов вам необходимо  
будет предоставить справ-
ку об отсутствии у вас за-
долженности по коммуналь-
ным платежам. Дело в том, 
что городские власти имеют 

право расторгнуть договор 
социального найма с теми 
жителями, которые имеют 
задолженность по оплате 
услуг ЖКХ свыше шести ме-
сяцев, – сообщила начальник 
жилищного отдела.

Информацию о «прива-
тизационном ажиотаже» 
нам подтвердили и в ряде 
агентств недвижимости, ко-
торые предоставляют граж-
данам данную услугу.

Кроме того, она сообщила 
о том, что по информации, 
которой она располагает, 
на рассмотрение в Государ-
ственную Думу от депутатов 
фракций СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и КПРФ поступил 
законопроект, который пред-
усматривает продление срока 
приватизации жилья вплоть 
до 1 марта 2018 года.

Напомним, что сроки окон-
чания бесплатной привати-
зации жилья переносились 
неоднократно. Началась она в 
1991 году, и первый срок прод-
лился до 1 января 2007 года. 
Затем срок окончания пере-
дачи жилья в частные руки 
был перенесен на 1 января, а  
в последствии и на 1 марта 
2010 года. После этого зако-
нодатели продлили срок дей-
ствия приватизации еще на 
три года, до 1 марта 2013 года.

слово за 
администрацией

22 января в ходе пресс-
конференции глава города 
Юрий Переверзев сообщил 
журналистам о том, что в бли-
жайшее время состоится его 
встреча с руководством Перво-
уральского Новотрубного за-
вода. Мэр также обозначил 
главную тему встречи – про-
лонгация договора о сотрудни-
честве между предприятием и 
муниципалитетом.

В начале этой недели исполнительный 
директор ПНТЗ Александр Беленьков 
официально заявил представителю нашего 
издания следующее:

- Встреча с главой города состоялась. 
Позиция Новотрубного завода осталась 
прежней – мы не отказываемся от своих 
обязательств. Однако теперь мяч на сторо-
не администрации, и все зависит от того, 
настроен ли Юрий Олегович на конструк-
тивное общение с предприятием, готов ли 
он к дальнейшей совместной работе.

Напомним, что ранее руководство НТЗ 
уже выступало со своей инициативой по 
внесению изменений в текст договора о 
сотрудничестве. Однако реакция на эти 
предложения со стороны администрации 
оказалась не совсем понятной – глава был 
очень недоволен тем, что представители 
завода предложили ему расширить список 
обязательств муниципалитета. 

О том, как прореагирует мэрия на ини-
циативу предприятия на этот раз, остается 
лишь догадываться.

Дмитрий Баженов
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Первоуральск не имеет программы 
развития и модернизации жкх!

Областное министерство энергетики и ЖКХ официально обна-
родовала три условия, без выполнения которых муниципалитеты 
могут даже и не заикаться о привлечении на свои территории 
средств областного бюджета для развития коммунального хо-
зяйства.

условие первое
Его наш город уже благополучно не выполнил. Областные власти решили, что 

средства будут выделяться только тем городам и районам, в которых имеются соб-
ственные программы модернизации и развития жилищно-коммунального хозяйства. 
В Первоуральске такая программа закончила свое действие в конце прошлого года. 
И на данный момент никакого аналогичного документа не имеется.

условие второе
Оно еще не выполнено. Согласно требованию области средства на развитие 

городских систем отопления будут выделяться тем муниципалитетам, которые бу-
дут иметь в своем распоряжении совершенно точную, четкую и прозрачную схему 
теплоснабжения. Администрация города довольно долго тянула с решением этого 
вопроса. Однако в дело вмешался суд и поправил чиновников. Однако время было 
упущено, и на одном из заседаний городской Думы замглавы по вопросам ЖКХ 
Сергей Гайдуков сообщил о том, что в установленные законом сроки данная схема 
разработана не будет.

условие третье
Оно не выполняется на территории города уже в течение не одного десятка лет. 

Вступил в силу федеральный закон «О водоснабжении», который четко и недвус-
мысленно гласит о том, что даже горячая вода, текущая из наших кранов, должна 
соответствовать ГОСТу «Питьевая вода». Если этого не произойдет, то потребители 
могут смело подавать в суд и не оплачивать данную услугу. И примеры такого по-
ведения на территории нашей области уже имеются.

Так, например, в Каменске-Уральском жители при поддержке местного отделения 
Роспотребнадзора фактически «раздели» две управляющие компании. 

Схема проста. Жители пишут в Роспотребнадзор жалобу на качество воды. 
Специалисты проводят замеры, анализы и подтверждают факт несоответствия 
качества воды установленным нормам. Далее следует обращение в суд, который, 
как показывает практика, всегда становится на сторону жителей. В результате люди 
на совершенно законных основаниях не оплачивают данную услугу управляющей 
компании, та, в свою очередь, не может рассчитаться с ресурсниками. На следую-
щий месяц все повторяется вновь.

Так вот, муниципалитеты, не имеющие в своем арсенале нормативных документов, 
регламентирующих деятельность по улучшению качества воды, а заодно и схемы 
водоснабжения, также не получат от области на эти цели ни копейки.

Напомним, что в Первоуральске данную проблему безуспешно пытаются решить 
с 1985 года.

Дмитрий Баженов

От сосулек уже 
пострадал один 
автомобиль

На еженедельных оперативках с 
представителями коммунальных 
структур города представители го-
родских властей неустанно повто-
ряют одну и ту же фразу. Последнее 
совещание не стало исключением. 
Вот с какими словами обратился к ру-
ководителям управляющих компаний 
заместитель главы по вопросам ЖКХ 
Сергей Гайдуков:

- Я в очередной раз обращаю внимание 
руководителей на то, что необходимо 
провести работу по очистке крыш много-
квартирных домов от сосулек, снега и 
наледи. Однако данная работа не прово-
дится. К сожалению, в Первоуральске от 
схода с крыши снега уже пострадал один 
автомобиль.

 Это не плохо.  
Это вообще никак…

Именно так заместитель областного 
министра энергетики и ЖКХ Андрей 
Кислицын охарактеризовал ситуацию 
с тем, как в Первоуральске ведутся 
работы по установке общедомовых 
приборов учета. 

На основании данных регионального 
министерства ЖКХ можно сказать, что в 
этом смысле на территории Первоураль-
ска полный провал. 

Итак, в нашем городе имеются в нали-
чии следующие общедомовые приборы 
учета: по холодной воде – 157 штук, по 
горячей воде – 65 штук, по отоплению – 
57 штук, по электроэнергии – 951 штука. 
И это на тысячу с лишним домов!

- Почему так произошло? – задал пред-
ставителям городских УК риторический 
вопрос заместитель министра и сам же 
на него ответил. – Вы сейчас можете 
назвать мне 28 всевозможных и вполне 
официальных причин. Но единственную 
подлинную, но неофициальную причи-
ну я знаю. Поверьте мне – это мнимая 
выгода. И фактический срыв кампании 
по установке общедомовых приборов 
учета приводит лишь к одному – возник-
новению и у управляющих компаний, и у 
ресурсоснабжающих организаций ничем 
не обеспеченной задолженности.
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26 января 2013 года, 17.00 часов,  малый зал ДК 
ОАО  г. Первоуральск    «Первоуральский новотруб-
ный завод»

Козлов Н.Е. сообщил, что на публичных слушаниях при-
сутствуют  депутаты Первоуральской городской Думы,  де-
путат Законодательного Собрания Свердловской области 
Артюх Е.П., помощник Главного федерального инспектора 
по УрФО Сушкова В.Н., консультант Департамента по 
взаимодействию с органами местного самоуправления 
Губернатора Свердловской области Вайнштейн Б.А., по-
мощники депутатов Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации, руководители пред-
приятий города, рабочие, служащие, ветераны войны и 
труда, молодежь. 

На публичных слушаниях зарегистрировано 232 че-
ловека.

Оргкомитетом публичных слушаний была утверждена 
счетная комиссия в составе: Галеева И.А. – председатель 
счетной комиссии, члены счетной комиссии: Доровских 
А.А., Лебедева Е.П., Авраменко О.В., Новоселова Н.Ю.

Козлов Н.Е. Кто «за» то, чтобы открыть публичные слу-
шания, прошу голосовать.

Голосование: «за» - 138, «против» - 29, «воздержа-
лись» - 6.

Решили: публичные слушания считать открытыми.
Козлов Н.Е. В соответствии с пунктом 2 статьи 2 По-

рядка учета предложений по проектам решений о внесе-
нии изменений и дополнений в Устав городского округа, 
утвержденного решением Думы № 450 от 29 мая 2008 года, 
предложения к проекту решения о внесении изменений 
в Устав городского округа Первоуральск должны быть 
направлены в течение 10 дней (до 21 января 2013 года 
включительно). 

В соответствии с пунктом 8.1 Положения о порядке 
организации и проведения публичных слушаний в го-
родском округе Первоуральск участниками публичных 
слушаний, получающими право на выступления, являются 
граждане и представители организаций, общественных 
объединений, внесшие свои рекомендации по вопросам 
публичных слушаний. 

Таким образом, до 21 января 2013 года предложений 
и рекомендаций в Думу от общественных объединений, 
организаций и граждан всего поступило и не снято с вы-
ступлений 172  предложения. В соответствии с пунктом 
1 статьи 8 выступать и высказывать свою позицию по 
проекту так же имеют право депутаты и представители 
исполнительных органов местного самоуправления. Все 
остальные участники слушаний имеют право задавать 
вопросы, участвовать в прениях.

В соответствии с Положением о порядке организации 
и проведения публичных слушаний в городском округе 
Первоуральск, утвержденным решением Первоураль-
ского городского Совета от 27 октября 2005 года № 130, 
в случае назначения публичных слушаний по инициативе 
населения или Первоуральской городской Думы пред-
седателем публичных слушаний является Председатель 
Первоуральской городской Думы.

Согласно Положению необходимо избрать секретаря 
на публичных слушаниях. Секретарем предлагаю избрать 
Копытову Елену Юрьевну, руководителя аппарата Перво-
уральской городской Думы.

Голосование: «за» - 145, «против» - 31, «воздержа-
лись» - 0.

Решили: избрать секретарем Копытову Елену Юрьевну.
В повестке заседания публичных слушаний один во-

прос: «О проекте решения Первоуральской городской 
Думы о внесении изменений в Устав городского округа 
Первоуральск». Докладчик - Крючков Дмитрий Михай-
лович, начальник юридического отдела аппарата Перво-
уральской городской Думы.

Кто «за» то, чтобы утвердить предложенную повестку 
публичных слушаний?

Голосование: «за» - 155, «против» - 16, «воздержа-
лись» - 0.

Решили: Утвердить предложенную повестку публичных 
слушаний

Несколько человек вышли из зала.
Козлов Н.Е. зачитал регламент проведения публичных 

слушаний. В соответствии с утвержденным регламентом: 
основной доклад - до 40 минут; доклады авторов про-
екта - до 30 минут каждый; выступления лиц, обязанных 
выступить на публичных слушаниях – до 5 минут на 
каждого выступающего; выступления лиц, записавшихся 
на выступление – до 5 минут на каждого выступающего; 
вопросы участников публичных слушаний - до 30 минут; 
заключительное выступление председательствующего 

ПрОтОкОл публичных слушаний  по проекту решения Первоуральской городской Думы  
о внесении изменений и дополнений в устав городского округа Первоуральск 

– до 5 минут.
Кто «за» то, чтобы утвердить предложенный регламент?
Голосование: «за» - 143, «против» - 8, «воздержа-

лись» - 2.
Решили:    Утвердить предложенный регламент.
Козлов Н.Е. В связи с большим количеством заре-

гистрированных в качестве выступающих на публичных 
слушаниях предлагается выслушать всех выступающих, 
а затем отвечать на вопросы и прения. Кто «за» это пред-
ложение, прошу голосовать. Голосование: «за» - 156, 
«против» - 1, «воздержались» - 2.

Решили: выслушать всех выступающих, затем ответы 
на вопросы и прения.  

Козлов Н.Е. Прежде чем приступить к заслушиванию 
доклада, напоминаю, что в соответствии со статьей 44 
Федерального закона 131 и статьей 53 Устава городского 
округа 10 января 2013 года в газете «Вечерний Перво-
уральск» было опубликовано решение Первоуральской 
городской Думы № 16 от 27 декабря 2012 года о назначе-
нии  публичных слушаний по внесению изменений  в Устав 
городского округа Первоуральск. В указанном решении 
были указаны дата, время и место проведения публичных 
слушаний. Там же был опубликован проект решения о вне-
сении изменений и дополнений в Устав городского округа 
и решение Первоуральской городской Думы от 29 мая 2008 
года № 450 «Об утверждении порядка учета предложений 
по проектам решений о внесении изменений и дополнений 
в Устав городского округа». Кроме того, с 28 декабря 2012 
года, вынесенный решением № 16 от 27 декабря 2012 года 
на публичные слушания проект Устава городского округа 
Первоуральск был размещен на официальном сайте Пер-
воуральской городской Думы, о чем также были извещены 
жители городского округа Первоуральск. Кроме того, в 
других средствах массовой информации дополнительно 
была размещена информация о дате, времени и месте 
проведения публичных слушаний. Так же при регистрации 
был выдан пакет документов с предлагаемым проектом 
Устава,  выдержками из Федерального закона № 131 «Об 
общих принципах местного самоуправления в Российской 
Федерации», решение Первоуральской городской Думы 
от 29 мая 2008 года № 450 «Об утверждении порядка учета 
предложений по проектам решений о внесении изменений 
и дополнений в Устав городского округа», Положение «О 
порядке организации и проведения публичных слушаний 
в городском округе Первоуральск», утвержденным реше-
нием Первоуральского городского Совета от 27 октября 
2005 года № 130.

Козлов Н.Е. Ставлю на голосование вопрос: у всех 
участников публичных слушаний имеется достаточная 
информация, необходимая для обсуждения на публичных 
слушаниях? Голосование: «за» - 156, «против» - 11, «воз-
держались» - 0.

Решили: у участников публичных слушаний имеется 
необходимая для обсуждения на публичных слушаниях 
информация.  

Слово для доклада предоставляется начальнику юри-
дического отдела аппарата Первоуральской городской 
Думы Крючкову Д.М. Доклад 36 минут.

Слово для доклада предоставляется инициатору вне-
сения данного проекта решения - депутату Первоураль-
ской городской Думы Изотову В.В., который  предложил 
поддержать предложенную инициативу. Доклад 12 минут.

Слово для доклада предоставляется инициатору внесе-
ния данного проекта решения - депутату Первоуральской 
городской Думы Коротаеву К.В., который  предложил 
поддержать предложенную инициативу. Доклад 13 минут.

В соответствии с Положением «О порядке организации 
и проведения публичных слушаний в городском округе 
Первоуральск», утвержденным решением Первоураль-
ского городского Совета от 27 октября 2005 года № 130, 
в публичных слушаниях обязаны принять участие депутаты 
Первоуральской городской Думы и Администрация город-
ского округа Первоуральск и высказать свое мнение по 
обсуждаемому вопросу. 

На публичные слушания приглашен Глава городского 
округа Первоуральск Переверзев Ю.О. Юрий Олегович 
отсутствует. Представители Администрации городского 
округа на публичных слушаниях отсутствуют. 

Козлов Н.Е. предоставил слово депутатам Первоураль-
ской городской Думы. 

Выступили: Берсенев А.А. Ведерников С.В., Вольхин 
Э.И., Воробьева Н.В.,  Пунин В.М. - поддержали инициа-
торов проекта решения.  

Валькер В.Э., Воробьева О.Г., Гарипов Г.Г. – на публич-
ных слушаниях отсутствуют.

Данилов Г.М. отказался выступать в связи с болезнью.

Сафиуллин М.А. – поддержал инициативу Изотова В.В. 
и Коротаева К.В.

Дрыгин К.Д. ушел с публичных слушаний.
Выступила Данковская С.Г. в поддержку предложенного 

проекта решения.
Отсутствуют на публичных слушаниях депутаты Перво-

уральской городской Думы: Жильцов Ю.А., Листраткин В. 
П., Плюснин В.С., Суслов С.Ю., Углов А.В.

Теслина И.И., Титова С.В., Трескин В.В., Цедилкин 
А.Ф., Шайдуров Н.Г. - поддержали инициаторов проекта 
решения.

Панасенко А.В.,  Чертищев В.Г., Ярин Д.Ю. – предупре-
дили об отсутствии в связи с командировками.

Козлов Н.Е. предоставил слово Артюху Е.П., который 
поддержал введение института сити–менеджера и со-
общил, что такая форма является наиболее удобной для 
работы с областной властью.

Козлов Н.Е. В соответствии с пунктом 8.1 Положения о 
порядке организации и проведения публичных слушаний 
в городском округе Первоуральск участниками публичных 
слушаний, получающими право на выступления, являются 
граждане и представители организаций, общественных 
объединений, предоставившие свои рекомендации по 
вопросам публичных слушаний. 

Козлов Н.Е. предоставил слово каждому (в порядке 
поступления предложений), кто предоставил предложе-
ния в соответствии  с Порядком учета и предложений по 
проектам решений о внесении изменений и дополнений в 
Устав городского округа Первоуральск в письменном виде 
до 21 января 2013 года и зарегистрировался в качестве 
участника публичных слушаний. 

Козлов Н.Е. ответил на все вопросы, заданные в 
письменном виде и поступившие в президиум публичных 
слушаний.  

Козлов Н.Е. предложил перейти к прениям, сообщил, 
что в президиум, в соответствии с регламентом публич-
ных слушаний, поступило 4  заявки на участие в прениях. 

В прениях выступила Колодюк Л.Б., которая высказала 
свое мнение против введения поста сити–менеджера.  

Хнаев И.Ф. поддержал введение поста сити–менед-
жера. 

Галанцев В.В. сообщил, что в настоящее время он про-
тив введения поста сити–менеджера.

Брагина Ю.И., заявленная на выступление, отсутство-
вала в зале. 

Козлов Н.Е. предложил перейти к голосованию, сооб-
щив, что на голосование ставятся предложения в порядке 
их поступления.

Кто «за» то, чтобы рекомендовать Первоуральской 
городской Думе рассмотреть и принять за основу проект 
решения, вынесенный на публичные слушания решением  
Первоуральской городской Думы № 16 от 27 декабря 2012 
года «О назначении  публичных слушаний по внесению 
изменений  в Устав городского округа Первоуральск» ав-
торами проекта - депутатами Первоуральской городской 
Думы Изотовым В.В. и Коротаевым К.В.   

Голосование: «за» - 130, «против» - 8, «воздержа-
лись» - 3.

Кто «за» то, чтобы рекомендовать Первоуральской 
городской Думе рассмотреть и принять за основу проект, 
предложенный Изотовым В.В. и Коротаевым К.В. с учетом 
поправок Солдатова Д.В. и Берсенева А.А. 

Голосование: «за» - 129, «против» - 8, «воздержа-
лись» - 4.

Кто «за» то, чтобы рекомендовать Первоуральской 
городской Думе отклонить предложенный проект решения 
о внесении изменений в Устав городского округа (пред-
ложение Булгакова В.Э. , Семкова В.Н., Гайтиева Л.Н., 
Тороповой Л.С.)

Голосование: «за» - 9, «против» - 130, «воздержа-
лись» - 2.

Решили:
1. Рекомендовать Первоуральской городской Думе рас-

смотреть и принять за основу проект решения, вынесен-
ный на публичные слушания решением  Первоуральской 
городской Думы № 16 от 27 декабря 2012 года «О назна-
чении  публичных слушаний по внесению изменений  в 
Устав городского округа Первоуральск» авторами проекта 
- депутатами Первоуральской городской Думы Изотовым 
В.В. и Коротаевым К.В.

2.  Рекомендовать Первоуральской городской Думе 
рассмотреть и принять за основу проект, предложенный 
Изотовым В.В. и Коротаевым К.В. с учетом поправок 
Солдатова Д.В. и Берсенева А.А.

Председательствующий Е.Козлов
Секретарь  Е.Ю.Копытова

 


